

Correspondance

Société du Parler Français au Canada, Université Laval, Québec.

M. le Directeur de "Canadien-Français," Edmonton.

Cher Monsieur,

Nous lisons toujours avec un vif intérêt les nouvelles que nous apporte de l'Ouest votre vaillant CANADIEN-FRANÇAIS.

Le No. 6 vient de nous parvenir.

Nous sommes heureux de présenter à M. le docteur Boulanger nos meilleures félicitations sur sa réélection comme président de la Société Saint Jean-Baptiste.

A la Société Saint Jean-Baptiste, à tous ses officiers, à tous ses membres, et au CANADIEN-FRANÇAIS, succès et prospérité.

ADJUTOR RIVARD.

Sec. Général S. P. F. au C.

Québec, le 29 Avril 1916.

Monsieur le Président de la Société St Jean-Baptiste d'Edmonton.

Monsieur le Président,

Je remarque dans une des correspondances du "Canadien-Français" que votre initiative et votre entrain ont fait susciter à quelques patriotes l'idée déjà depuis longtemps éclose du cerveau canadien, de célébrer la St Jean-Baptiste un peu partout en 1916.

Pourquoi donc dans notre Province de l'Alberta, à l'exemple de notre "vieille mère la Province de Québec," chaque paroisse canadienne française ne se donnerait-elle pas le mot d'ordre pour faire vibrer à l'unisson les cordes nationales, en célébrant à tour de rôle la St Jean-Baptiste.

Brandir le drapeau national, Parbror sur nos clochers, l'étaler somptueusement sur le toit de nos maisons, l'afficher à nos fenêtres, le planter sur le bord de nos routes,

"Le Canadien-Français" Casier Postal 2121
Seul Journal Français de l'Alberta
Edmonton, Alberta
Petit de format intense de vie
"ni bleu ni rouge mais BLEU-BLANC-ROUGE"
Abonnement : **Gratuit sur demande**

alors que la famille s'en va majestueusement se grouper autour de l'autel et de l'estrade où des orateurs au cœur de feu, entonnent l'hymne national et redisent les héroïques épopées de notre histoire, voilà quelque chose de grand !

Vous nous faites l'offre avantageuse, Monsieur le Président, de nous procurer des insignes, des drapeaux, des oriflammes de toute sorte, etc., à des prix minimes. Nous profitons de votre générosité. Canadiens Français fêtons la St Jean-Baptiste.

UN PATRIOTE.

Edmonton, le 6 Mai 1916.

Dr Jos. Boulanger, Président

Société St Jean-Baptiste,

Edmonton, Alberta.

Cher Monsieur,

J'ai le plaisir de lire l'excellent petit journal "Le Canadien-Français," publié par l'Association St Jean-Baptiste depuis plusieurs mois.

Je le trouve très bien fait et je crois qu'il est d'un grand bien pour la cause que nous aimons tous.

Je lui souhaite longue vie mais je me demande comment il va l'atteindre par ces temps difficiles que nous vivons. Vous voudrez bien trouver ci-inclus la somme de dix dollars que je suis heureux de vous offrir pour vous aider à le maintenir.

Bien à vous,

J. H. GARIEPY.

Dr AMYOT

Médecin-Chirurgien

Chambre 3, Edifice Bradburn-Thompson

En face de la rue Rice

Domicile 9327 107A Avenue

TELEPHONE : Bureau 5635
Domicile 5108